

## Educación municipal implementa jornada de cuidado colectivo y salud mental

Ayer, martes 5 de noviembre, los establecimientos municipales de la comuna de San Felipe llevaron a cabo la iniciativa de cambio de actividades propuesta desde la Dirección de Administración Municipal (Daem).

La entidad educativa definió algunas fechas durante el año para que las clases regulares se reem-

placen por actividades complementarias al currículo escolar, con el propósito de generar espacios para el cuidado colectivo y la salud mental.

«Daem ha desarrollado una política durante el 2024 en donde se fijó el cambio de actividades mensualmente. En este momento, todos los colegios y liceos del Sistema de Edu-

• **Daem estableció fechas durante este año para que los establecimientos del Sistema de Educación Municipal de San Felipe implementen cambios de actividades.-**

cación Municipal de San Felipe están en actividades, cada liceo tiene su propia característica, tenores, le dan una determinada connotación, pero todos están trabajando en la temática del cuidado colectivo y de la salud

mental», explicó Felipe Mardini, director del Liceo San Felipe.

El Liceo San Felipe, para realizar este cambio de actividades, decidió llevar a cabo sesiones de reflexión para todos los cursos, desde prekindergarten hasta cuarto medio: «Hoy día la temática tenía que ver con las convivencias porque generalmente uno hace convivencia, se junta a comer algo rico, pero yo le manifesté en su momento al Centro Alumnos y después con todos los cursos: cuál es el sentido de hacer eso.

«También yo le generaba la pregunta de si tiene alguna



Director del Liceo San Felipe, Felipe Mardini.

relación, por ejemplo, tener una convivencia con aprender más matemáticas. Quería que reflexionaran en torno a eso porque la verdad es que si hay muchos vínculos, cuando tú conoces al otro, lo respetas, lo escuchas, prestas atención. Se generan mejores condiciones para los aprendizajes, entonces hoy día el foco estuvo en conectar la buena convivencia con los buenos aprendizajes», comentó Mardini.

Además de las sesiones de reflexión, los estudiantes participaron en un desfile de disfraces y un picnic en la cancha de La Parrasía, don-

de compartieron los diversos miembros de la comunidad educativa.

«Es una actividad institucional que busca generar a nivel de liceo, una cultura del respeto, de la colaboración, de conocernos, de respetarnos, de convivir, porque ese es uno de nuestros sellos, la resolución pacífica de conflicto. Y el otro sello es la promoción de la interculturalidad, por lo tanto, ahí se da espacio para que esas cosas vayan generando condiciones para los aprendizajes, que es el foco del día de hoy», cerró el director del Liceo San Felipe.

**Jacqueline León**



Los estudiantes participan en el cambio de actividades, una medida administrativa y pedagógica impulsada por la Daem para reemplazar las clases regulares con actividades que promuevan el cuidado colectivo y la salud mental.